INNOVATION ET ADMINISTRATION

Haite aux absurdités technologiques

Yves LASFARGUE, Éditions d'Organisation, Paris, mai 2003, 248 pages, 22 euros. www.editions-organisation.com Dans on livre, Yves Lasfargue analyse les côtés positifs et négatifs de l'usage des nouvelles technologies de communication, analysant les dangers de la frénésie technologique et de la "société numérique", que veut mettre en place le plan gouvernemental "Pour une république numérique" de Jean-Pierre Raffarin. Après les illusions économiques, les illusions culturelles sur les conséquences d'internet prospèrent plus que jamais et conduisent à des absurdités sociales dans les utilisations des technologies, qui menacennt de provoquer l'éclatement de la "bulle sociale". Vouloir à tout prix développer la "société numérique" aurait, entre autre, pour conséquence la discrimination, puis l'exclusion de tous œux qui ne peuvent, ou qui ne veulent, utiliser en permanence toutes les TIC. Avec l'aide de 10 autres spécialistes, l'auteur, qui dirige l'Observatoire des conditions de travail et de l'ergostressie, démontre qu'une autre démarche est possible.

Innovation et Administration – 17 juin 2003 (bi –mensuel)